

# 6月

## グループ外出♪

6月20日(木) 関西サイクルスポーツセンターに行ってきました。  
 天気予報は19日・21日ともに雨模様。大丈夫!?!と皆で心配しましたが、当日はカラッと晴天!日頃の行いの良さが存分に出了た! 😊  
 いざサイクリングゾーンで遊ぶと暑くなり、すぐに「もういい」と休憩する人、「楽しい!」と次々に乗る人に分かれてましたが、途中からはみんなで乗れる乗り物でゆったり楽しみました。  
 昼食後は遊園地をまわり、デザートを食べて休憩してきました。「久しぶりに来れてよかった」「またどっかいこう!」と外出を満喫できたようです◎



休憩



皆で出発〜♪

# 7月

7月18日(木) 池田市にある日清チキンラーメンへ見学に行ってきました。道中渋滞もあり予定より遅くつきましたが、自分オリジナルのカップヌードル作りにも挑戦しました。昼食は皆のリクエストでバイキングに行き、おなかいっぱい食べて帰ってきました。お土産もあり大満足の一日を過ごすことができました♪



はいポーズ📷



私の好きなものは...

## ~第7回ボランティア交流会~

9月7日(土) 普段お世話になっている地域のボランティアの皆さんに日ごろの感謝の気持ちを表し、親しくご意見を拝聴しながら交流する機会として、ボランティア交流会を開催しました。参加者は、ボランティア・民生児童委員・社協職員・そして我々を含め総勢41名でした。

まず、兒玉総合施設長から「発達障害ってナニ?」というテーマの研修があり、その後参加者で食事をとりながら歓談。あっという間ではありましたが、地域の方々とゆっくり話しができるよい機会となりました。



研修中📄



かんぱーい! 🎉



お食事中🍴

# 令和初だよ

## 歯科検診



8月28日(水) 歯科検診を行いました。  
 前々からご利用者の『歯の健康』について何かできないか…と思案していた中、貝塚市のこのき歯科クリニックの院長先生に相談させていただき、今回の検診が実現しました。  
 そしてこの検診は今年度のいぶきの目標の「利用者負担ゼロを目指す!」の一環として無料で実施しました。  
 当日は初めての検診にドキドキしながらも、先生が優しく楽しく声をかけてくださり、口を大きく開けて診てもらうことができました。  
 終わった後は『歯磨きががんばろー!』と早速昼食後の歯磨きを熱心に行っていました。



あーん



## 大阪880万人訓練!

「押さない・走らない・しゃべらない・戻らない!」



9月3日(火) 大阪880万人訓練に合わせて、いぶき作業所で避難訓練を行いました!

毎月1回、火災の避難訓練は行っているのですが、普段とは違う音や放送もあり、臨場感のある訓練を実施できました。

ご利用者からは「嫌な音やったわ」「怖いなあ」といった感想があり、職員からも「危ない場面がありました」「〜が必要かもしれません」というような声が上がりました。

年々南海トラフ地震が発生する可能性が高くなっていると言われているので何が起こっても冷静に行動できるように、警戒と訓練が必要だと強く思いました。



あわてず、ゆっくり2階にいきましょう〜



机の下へ避難!